

Mexique: l'arrestation de fonctionnaires publics impliqués dans le crime d'Ayotzinapa est ordonnée



Mexico, 3 juin (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, a fait savoir que le Pouvoir Judiciaire a délivré des mandats d'arrêt contre des fonctionnaires publics impliqués dans la disparition des 43 normaliens d' Ayotzinapa survenue en septembre 2014.

Au cours d'une conférence de presse, le chef d'état mexicain a précisé que savoir ce qui est arrivé à ces jeunes est une question d'état, une épine cloué qui fait du mal au Mexique, qui ne va pas rester dans l'oubli et que le dit « pacte de silence » ne va pas fonctionner.

Il a exprimé sa confiance dans le fait qu'il y aura bientôt des résultats. Il a ajouté que le président de la Cour Suprême de Justice, Arturo Zaldívar, et le procureur général de la République, Alejandro Gertz, sont d'accord pour travailler de concert et avancer dans les investigations.

Le 8 mai dernier, la Commission Interaméricaine des Droits de l'Homme a décidé la réinstallation du Groupe Interdisciplinaire d'Experts Indépendants pour donner de l'assistance technique à l'enquête sur le massacre qui a eu lieu dans la ville d'Iguala à 200 kilomètres au sud de Mexico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/224571-mexique-larrestation-de-fonctionnaires-publics-impliques-dans-le-crime-dayotzinapa-est-ordonnee>



Radio Habana Cuba